

Le TCNG fait partie des meilleurs clubs de la Côte d'Azur depuis plus de 35 ans.

Différents classements concernant les clubs en attestent :

- **Trophée Départemental** Alpes Maritimes (établi par le Comité Départemental)
Créé en 2014, le TCNG a été 1^{er} de 2014 à 2019 (Pas de palmarès en 2020 et 2021 en raison du Covid)
- **Trophée Philippe Chatrier (ex Perrier établi par la FFT)** – Pas de classement en 2020 et 21 (Covid)
Classement du club depuis 1987 (33 ans)
Dans les Alpes Maritimes :
Nombre de fois que le club a été 1^{er} : 29
Dans le top 5 : 2
Entre 6 et 10 : 2
Au delà de la 10^{ème} place : 2

Dans la ligue Caz (et Paca depuis 2018) :
Nombre de fois que le club a été 1^{er} : 9
Dans le top 5 : 24
Entre 6 et 10 : 7
Au delà de la 10^{ème} place : 2
- **Circuit des Jeunes** (établi par la Ligue) : 1^{er} en 2016
Depuis 16 ans, le club est régulièrement 1^o ou 2^o
Plus de classement club (suite à la fusion des ligues) en 2018

Autres statistiques

- 112 joueurs (euses) du club (5 ans de présence minimum) ont accédé à la 2ème série (dont Clara Froget - 4/6, championne de France en 13-14 ans, Nicolas Coutelot, n°87 mondial en 2001).
- 94 titres de champion A-M ou Côte d'Azur chez les jeunes (individuels ou par équipes)
- Seul club de la région Paca à avoir 4 équipes en divisions Nationales :

Nationale Pro A pour l'équipe 1 femmes
Nationale 3 pour l'équipe 1 hommes
Nationale 3 pour l'équipe 2 femmes
Nationale 4 pour l'équipe 2 hommes
- Champion de France par équipes en 2^o et 3^o divisions masculines (1993, 1995)
- 72 qualifications de jeunes au championnat de France.
- Formation de nombreux jeunes du club comme moniteur de tennis ou arbitre.
François Ercolano au TC Carros
Cyril Briol à l'Asptt Nice, puis au TC Montaleigne, puis au TC Vespins
Philippe Bertrand au TC des Oiseaux, puis à Mouratoglou
Jean François Rougier au TC Roquebrune Cap Martin
Samir Ladj au TC Arènes de Cimiez puis au TC Montaleigne
Jean Armand Gayraud au Stade Français (Paris)
Alain Barrère au TC Montplaisir puis à l'US Pontet
Arnaud Zaragoza au TC Monaco
Olivier Conynck au TCN Giordan pendant 12 ans
Jerome Clausse au TC St Vallier puis au TC St Cézaire
Arnaud Ferri au TC Nice Gorbella
Pascal Chappat à l'US Cagnes
- De nombreux jeunes depuis 1999 ont pu partir en université aux USA, grâce à leur niveau tennistique (avec une bourse conséquente à 80 ou 90 %)

⁽¹⁾ Trophée Perrier : Classement établi tous les ans par la Fédération Française de Tennis en fonction des résultats en compétitions organisées par la Ligue. Regroupe les 240 clubs de la Côte d'Azur.